

Communiqué transmis à la presse le 10 juin 2000 et concernant l'Expo02.

"Jura Libre" sur l'arteplage de Neuchâtel

Dans la nuit de vendredi à samedi, des militants jurassiens ont marqué en rouge toute l'étendue de l'arteplage de Neuchâtel d'un beau "Jura Libre". C'est qu'une exposition nationale, ça se prépare ! Alors Expo02, c'est parti mon kiki !

Cette semaine, les autorités fédérales ont accordé une garantie supplémentaire de plusieurs millions de francs à ce qui deviendra le prochain fiasco de la Confédération. "A contrecœur, avons-nous entendu". La jeunesse jurassienne, quant à elle, est moins hypocrite. Elle ne cautionnera jamais de tels bastringues. Plus encore, dans le cas présent, elle a de fortes raisons de contester ce grand rendez-vous "commercio-patriotico-politique". Elle n'oublie pas, contrairement aux autorités de la République et Canton du Jura, l'humiliation subie par le peuple jurassien lors de l'exposition nationale de 1964. Elle tient surtout à rappeler à toute la Suisse que son pays est déchiré, que la Confédération helvétique y est pour beaucoup dans ce gros charcutage et que la question jurassienne empoisonnera la vie confédérale à tout instant tant qu'une solution définitive n'aura pas été trouvée.

Le concept d'Expo02 offre aux autorités du Canton du Jura un rôle d'ambassadeur. Quel beau rôle pour le Bélier. En cette fin de semaine, la jeunesse jurassienne a devancé tout ce petit monde politique en montrant qu'elle sera effectivement l'image laissée par le Jura en 2002. Celui d'un peuple qui n'aura de cesse d'exiger son indépendance.

Groupe Bélier